
５

(9) がん検診の受診率向上対策として、個別の受診勧奨・再勧奨へ
の取り組みは。

(10) 職員向けの研修会等の実施の考えは。

(7) 節目健診の受診率をあげる対策として、申込用紙に検査項目の
特色を示したものを同封しては。

(8)
糖尿病治療中断の可能性がある方の再治療を促してはどうか。

(5) 給食の残菜処理についての考えは。

(6) 市内版フードバンクのような取り組みは。

(3)
「食品ロス削減」の市民・事業者への周知・啓発は。

(4) 食べ残し削減に効果がある３０・１０(さんまるいちまる)運動
に取り組むべきでは。

４
今枝　和子
（公明党）
(一問一答)

１ ＳＤＧs（ｴｽﾃﾞｨｰｼﾞｰｽﾞ）への取り組みについて

(1) ＳＤＧsの市民への浸透は。

小学校の外国語教育が来年度から全面実施となるが、本市の進
捗状況は。

(4) 幼児園での英語教育の内容は。

(2) ＳＤＧsの副教材活用の考えは。

(2)
本市の特色ある英語教育の取り組みはどのようなものか。

(3) このような小・中学校の英語教育における児童・生徒の学習状
況の成果は。

今後の林道の法面崩壊の復旧工事や、林道の開設工事の見通し
は。

(4)
現在支出している補助金の内、国が示す基準内繰出金はどれく
らいか。また、基準外繰出金はどれほどで、これを水道料金で
賄うとどれくらいの値上げが必要なのか。

(5) 水道料金改定の考えは。

３
村瀬　明義
(一問一答)

１ 本巣市の英語教育について

(1)

(2) 現状の水道料金で維持・運営ができるのか。

(3) 一般会計からの補助金額の推移は。

一般質問

２
鍔本 規之
(一問一答)

２ 林道伊自良～根尾線の開設について

(1)

１ 水道料金の現状と今後について

(1)

人口減少における財政安定策は。

４ 東海環状自動車道の完成の見通しは。また、現在仮称となってい
るＩＣの新しい名称を考えては。

新庁舎の移転新築を今後どのように進めていくのか。

２か月で６０㎥使用した場合の県下で本市の水道料金がどれく
らいの水準なのか。

１
市政自民ｸﾗﾌﾞ
大西 德三郎
(一括方式)

１ 藤原市政の３期１２年の総括は。

２ 次期市長選への出馬意向は。

３
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令和元年９月９日(月)　　　　　    　　　　　　　        　   　    午前９:００～

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

代表質問



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

２ 高齢運転者の交通事故防止について

(1) 今年度から導入した安全運転サポート車購入助成制度に関する
反響は。また、現在までの利用件数は。

(3)
富有柿の里内の施設で教育委員会が実施している事業は。ま
た、その効果をどのように評価しているのか。

５
寺町　茂

(一問一答)

１ 富有柿の里について

(1) 農業指導、農業振興に係るどのような事業が実施されている
か。また、ここ数年の実績は。

(3) 運転免許証返納に伴う助成制度拡大の考えは。

(4)
今後の古墳群の管理も視野に入れた管理運営の考えは。

(2) 助成対象の緩和や、後付け安全装置への助成制度拡大等の考え
は。

(2) 今後の管理運営の方針は。



(3)
今後の訓練内容の質の向上を図るための確認作業を行ったか。

２
澤村　均

（日本共産党）

(一問一答)

(1) 毎年自治会参加で行っている防災訓練の内容を、市はどの程度
把握しているのか。

(2) 自治会からの報告等確認検証を行ったか。

(2) 保育所周辺道路の安全対策に対する国土交通省が固めた財政支
援の方針を把握しているか。

４ 総合防災訓練について

(2) 夜間照明施設等の使用ができない理由は。

３ 保育所、学校等周辺道路の安全対策について

(1) 危険個所の改善は進んでいるのか。

(4) 今後の中学校における部活動のあり方は。

２ 少年団の市のグラウンド等施設の使用規定について

(1) 市の施設を使用している少年団の団体数は。

(2)
部員の減少による他の中学校との合同練習は可能か。

(3) 他市町との合同練習は可能か。

(3)
ゴミ拾い等のクリーン活動、花壇等への植栽活動への支援は。

１ 中学校の部活動の現状について

(1) 各学校の部活数と部員数は。

３ 景観を損なう雑草について

(1) 農地の土手等、雑草の管理はどのような状況か。また、市民か
らの要望や苦情はないか。

(2) 地域の除草など自主的に行う団体への資金援助は可能か。環境
保全活動とか多目的支援活動との連携は。

空き家バンクの現状と成果は。

(4)
空き家を有償管理というシステムの提案はどうか。

２ 空き家問題について

(1) 市内で３年以上放置された空き家の実数とその実態は。また、
特定空き家は把握されているか。

(2)
地元自治会で空き家問題への対応に困っているケースは。

(3) 岐阜連携中枢都市圏構想をどう捉えているのか。また、今後考
えられる連携、広域化は。

一般質問

１
河村　志信
(一問一答)

１ 平成の大合併、本市のその後は（成果検証）。

(1)

(3)

当時の合併協議会での決定事項の進捗状況は。

(2)
合併によって生じたメリット、成果、今後の課題は。

９月議会一般質問項目
令和元年９月１０日(火)　　　　　　    　　　　      　　　    　     午前９:００～
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４ 災害時の避難所について

(1) 施設ごと、特に教育委員会関係以外の施設の避難所運営マニュ
アル作成の進捗状況は。

３ ジャンボタニシについて

(1) ジャンボタニシの発生地域の調査状況は。

(2) 駆除対策についての考えは。

(2) 宗次郎氏が任命された経緯は。また、大使としての活動実績は
把握しているか。

(3) 「うすずみサマーフェスティバル　宗次郎淡墨桜コンサート」
が開催されている経緯と目的は。

(2) 教育長の考えは。

２ 文化交流大使について

(1) 文化交流大使の資格、任期、職務等の条例、規約等はあるの
か。

３
堀部　好秀
(一問一答)

１ 市役所の組織の改編について

(1)
幼児園や学童保育について管轄部署を改編する考えは。


